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Действия говорят громче, чем слова! Матиас Нюкель (Matthias Nückel) 3/2011
     Ни проходит ни дня, чтобы немецкие политики не требовали свободы религии или
повышения защищенности христиан. Это хорошо, потому что христиане - самая
преследуемая религиозная группа в мире. Во многих странах христиан преследуют. Они
страдают от террора и дискриминации. Некоторые из этих актов являются
официальными действиями государств. В частности, правительства не защищают в
достаточной мере христиан от насилия террористических групп. 
     Кардинал Георг Стерзинский (Georg Sterzinsky) считает, что в Германии слова
политиков расходятся с делами и что страна может сделать больше для безопасности
христиан в Ираке.
     Слова иерарха опровергает министр внутренних дел Германии Томас де Мазьер
(Thomas de Maziére). Политик ХДС объявил, что «сделано все возможное для того,
чтобы иракские христиане имели будущее на их исторической родине».
     Это может быть в принципе возможно, но практически невыполнимо. Американцы
рано или поздно выведут свои войска из Ирака. Иракское правительство не в состоянии
защитить христиан и тем самым обеспечить религиозную свободу. К сожалению,
христианам остаются только эмиграции или бегство. 
     Чтобы защитить христиан, необходимо перейти от слов к делу. И это, в данном
случае, означает, что мы должны принять иракских христиан, пока они подвергаются
преследованиям.     †      

Больница в Wels – Grieskirchen является крупнейшим орденским госпиталем 4/2011
      Эта больница является учреждением ордена Сестер милосердия Святого Креста и
ордена францисканских сестер. В госпитале 1328 коек - это пятая по величине
больница в Австрии. В 2010 году в этих стенах  лечение проходило 80000 пациентов,
было проведено 31000 операций, более 2400 детей появилось на свет. В больнице
работает около 3000 сотрудников, из которых более 500 врачей и более 1200 медсестер.
 
      

Иоганн Фридрих приветствует заявление Папы о юбилее Реформации 25.01.2011
        Председательствующий   епископ Объединенной Евангелическо-лютеранской
церкви Германии Иоганн Фридрих (Johannes Friedrich) выразил радость по поводу
заявления Папы, в котором понтифик отметил, что празднование 500-летния
Реформации в 2017 году должно быть экуменическим. “Для Бенедикта XVI важно, чтобы
лютеране отмечали юбилей 2017 года не в одиночестве”, - сообщил епископ Иоганн
Фридрих  после личной аудиенции у Папы Римского. Епископ Фридрих считает слова
Папы о том, что Костел хотел бы «это событие отпраздновать вместе» наиболее
важными из речи.
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